
Protokoll - Zoom-Meeting der KiJuPa Arbeitsgruppen 

 

 

Teilnehmer: Lea Stemmler   Maximilian Sydow   

Sophie Bardenhagen  Oskar Strüber 

Qutada Essa   Jonas Lerke 

Tim Eigendorf   Yannik Mehl 

 

Tim eröffnete am 05. Mai 2021 um 17:00 Uhr das Online-Treffen der Arbeitsgruppen des Kinder- und 

Jugendparlaments über Zoom und begrüßte alle Teilnehmer*innen. 

Nach einer kurzen Vorstellung des Fahrplans der Zusammenkunft, stellte Tim die neuen Steckbriefe für die 

kommende Wahl vor. Jonas und Oskar wollen die Steckbriefe per E-Mail erhalten. Sophie will den Steckbrief per 

E-Mail erhalten, ist sich aber noch nicht 100%ig sicher, ob sie erneut kandidieren will. 

Anschließend stellte Tim erneut die Konzepte zur ehem. Technikschau im Bürgerpark / Glashaus und das 

Konzept zur Nutzung der SuperStar Libra vor. Beide Konzepte trafen auf Zustimmung und werden noch diese 

Woche versandt. 

Daraufhin wurde Sophie gebeten ihre Ausarbeitungen bezüglich der gewünschten Bushaltestelle an der Robert 

Lansemann Schule vorzustellen. Dies war auf Grund von Internetproblemen und keinem funktionsfähigen 

Mikrofon nicht möglich, sodass nichts vorliegt. Tim wird telefonisch nachhaken. 

Folgend wurde eine neue Version eines „Breaking News – KiJuPa Newsletters“ vorgestellt. Lea wird ihn bis 

Freitag ergänzen. Anschließend wird er der Öffentlichkeit auf unserer KiJuPa-Homepage zur Verfügung gestellt 

und auf Instagram beworben. 

Als nächstes wurde der Entwurf des in einer vorherigen Sitzung beschlossenen Pixibücher wechselnd durch alle 

Teilnehmer vorgelesen, ausgewertet und mit Vorschlägen der Verbesserung versehen. Die Vorschläge liegen bei 

Jessica vor und werden umgesetzt. 

Schlussendlich wurde die TO für die anstehende 17. Sitzung des KiJuPas am Mittwoch, den 12. Mai 2021 aus 

der vorrangegangenen Vorstandssitzung vorgestellt. Jede*r Teilnehmer*in erhielt ein Thema, dass er*sie bei der 

kommenden 17. Sitzung näher erläutern wird. Verantwortlich sind: 

TOP 5 - SJR 

TOP 6 – Paula 

 TOP 7.1 – Jonas und Sophie 

 TOP 7.2 – Oskar 

Yannik wird den oben genannten Personen Stichpunkte vorbereiten, da es sich um das erste Mal handelt. 

Abschließend fragte Tim an, ob die nächste AG wieder in Präsenz stattfinden sollte. Lea und Jonas finden dies 

positiv. Oskar ist nicht dafür. 

Sophie und Maximilian konnten nicht ordnungsmäßig am Treffen teilnehmen, da ihr Mikrofon nicht funktionsfähig 

war. Für Qutada gilt gleiches, seine Internetverbindung war nicht ausreichend. Qutada, Maximilian und Sophie 

haben die Sitzung vorzeitig verlassen. 

Den genannten Teilnehmern*innen wird angeboten werden, zukünftige Treffen von einem Einzelarbeitsplatz im 

Techenhaus aus durchzuführen. 

Das Meeting wurde um 18:05 Uhr beendet. 


